



> pictures <

NEUE LERN-ARCHITEKTUR

"Die Informationsgesellschaft hat nur sehr bedingt 'gebildetere' Bürger hervorgebracht - jedoch autonomere und selbstkritischere als je zuvor…"

Durch die Form einer (inter-)aktiv *mit*gestalteten Kommunikation entwickelt sich ein gemeinsamer, kritischer Geist, auf der Basis korrespondierender Diversität. Die Folge ist ein stetig wachsender Respekt vor der Kultur des Anderen, ein Prozess, der schon mittelfristig zur gegenseitigen Akzeptanz durch Verstehen führt.

Dieses "Lernhaus" ist das Real Time-Forum einer neuen Lern-Kultur.

Die Philosophie des Lernhaus-Konzepts steht für eine offene, grenzenlose Plattform als Grundlage für soziologische, kulturelle und wirtschaftliche Annäherungen aller Kultur- und Gesellschaftsformen, für eine weltumspannende, neue Art der multimedialen Verarbeitung und Nutzung von Informationen, an deren Beschaffung und weiteren Entwicklung sich alle Menschen zu jeder Zeit aktiv beteiligen können.

ART IMPULS möchte die Informationstechnologie für den Aufbau einer neuen Gesellschaftsform verpflichten - eine *menschliche* Gesellschaft, die eine - weltweite - gerechte Verteilung der Güter & Waren verantwortet, und den Schutz der Umwelt an erster Stelle auf ihrer Prioritätenliste sieht.